

Cuba réaffirme sa disposition d'accueillir des migrants voulant rentrer dans le pays



La Havane, 23 décembre (RHC).- Le gouvernement de Cuba a réaffirmé sa volonté d'accueillir tous les citoyens cubains coincés en Amérique Centrale qui désireraient rentrer dans le pays.

Au cours d'une rencontre à Mexico sur la situation de ces migrants, des membres de la délégation officielle cubaine ont appelé le gouvernement des États-Unis à changer sa politique migratoire envers notre pays comme une contribution indispensable pour résoudre le problème surgi.

Des commissions des pays de la région, ainsi que de l'Équateur, de la Colombie, de Cuba, des États-Unis et un délégué de l'Organisation Internationale de Migrations ont assisté à la réunion.

Dans des déclarations à la presse, le ministre costaricien des Affaires étrangères, Manuel González, a signalé à San José que, comme résultat des consultations diplomatiques, une solution pourrait être trouvée au cours de la prochaine rencontre, prévue le 28 décembre au Guatemala ou au Mexique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79656-cuba-reaffirme-sa-disposition-daccueillir-des-migrants-voulant-rentrer-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba